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Abstract (en)
In a method and apparatus for interference suppression in speech signals for speech recognition purposes, the speech being converted along with
other sound phenomena into an electric signal (summation signal) and the other sound phenomena consisting of noises and a sound phenomenon
produced by electro-acoustic conversion of an audio signal, the noises are furthermore recorded and converted into a noise signal. The noise signal
and the audio signal are passed via adaptive filters and subtracted from the summation signal. The resulting signal is compared with the noise signal
on the one hand and with the audio signal on the other hand. The results of the comparison are used to control the adaptive filters. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einem Verfahren und einer Anordnung zur Störbefreiung von Sprachsignalen zu Zwecken der Spracherkennung, wobei die Sprache zusammen
mit anderen Schallereignissen in ein elektrisches Signal (Summensignal) umgewandelt wird und wobei die anderen Schallereignisse von einem
durch elektro-akustische Wandlung eines Audiosignals entstandenen Schallereignis und Geräuschen bestehen, werden ferner die Geräusche
aufgenommen und in ein Geräuschsignal umgewandelt. Das Geräuschsignal und das Audiosignal werden über adaptive Filter geleitet und von dem
Summensignal subtrahiert. Das resultierende Signal wird einerseits mit dem Geräuschsignal und andererseits mit dem Audiosignal verglichen. Die
Vergleichsergebnisse werden zur Steuerung der adaptiven Filter verwendet.
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